

# *Une entreprise cubaine se voit remettre un Prix de l'UIT*

---



Genève, 4 mai, (RHC/PL).- Softel, une entreprise cubaine de solutions informatiques, s'est vue décerner ce mardi le Prix de l'UIT, l'Union Internationale des Télécommunications dans la catégorie «santé électronique» pour son logiciel d'informatisation du système cubain de santé.

Le Prix a été remis dans le cadre du Forum mondial de la Société de l'Information qui se tient à Genève jusqu'à vendredi.

Au cours d'une cérémonie présidée par le directeur général de l'UIT, Houlin Zhao, la directrice générale de Softel, Ariadna Curbelo, qui a reçu le Prix, a expliqué que ce programme vise à répondre aux besoins d'informatisation du système cubain de santé.

Elle a ajouté que ce logiciel rentre dans le cadre de toute une stratégie qui a pour but l'informatisation de la société cubaine. Une centaine d'institutions de santé sont reliées par un grand réseau sous la direction du département d'informatique et des communications du ministère de la Santé publique.

L'UIT a remis des Prix dans 18 catégories pour la mise en application des engagements contractés par les États membres au Sommet mondial de la Société de l'Information et pour leur contribution à l'observation des objectifs du développement durable adoptés par les Nations Unies.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92442-une-entreprise-cubaine-se-voit-remettre-un-prix-de-luit>



**Radio Habana Cuba**